

八代市立太田郷小学校

<mark>~</mark>笑顔 はきはき がんばる子~

R3. 10. 29(金) No.14

文責 垣田

早りものです!来週から11月 ※ に入ります!!



10月23日は、二十四節気の**「霜降」**でした。露が冷え込んだ大気によって霜となり、地上におりてくる頃という意味です。山々が燃え錦絵に染まる季節となりました。自然は、自分の役割を果たし、いのちを燃やし、そして静かに眠りにつく…穏やかな晩秋から初冬へと季節のバトンが渡されようとしています。今しばらく、美しい紅葉に心を寄せて、美しい秋を楽しむ心の余裕をもちたいと思います。

1年生(校外学習・秋の公園へでかけよう)

10月26日(火)水無川親水公園まで行ってきました。公園では、木々の紅葉などに気づき、秋を見つけました。学習のルールも守り、ケガもなく無事に学習を終えることができました。











2年生(校区探検·八代駅周辺)

10月22日(金)校外学習に行ってきました。十条 製紙前を通り、八代駅までのルートです。八代駅では、 おれんじ鉄道のホームに入れていただき、列車の中を 見学することができました。











3年生 社会科見学(ハ代青果市場・JAやつしろトマト選果場・博物館・ゆめタウン)

10月26日(火)八代地域 の生産や販売、地域のために 働いている人の工夫や努力 について学習を深めました。 おみやげもたくさんいただ きました。







